

4. Februar -  
27. März 2022



Campus Stadt  
im Dortmunder U

O  
D  
E  
U  
L  
A  
C

# CALEDO

4. Februar – 27. März 2022

Nach dem ersten Spatenstich im März und der Grundsteinlegung Ende September 2021 beginnt die Errichtung des neuen Forschungsgebäudes CALEDO (Center for Advanced Liquid-Phase Engineering Dortmund) auf dem Campus der Technischen Universität. Konzipiert und entworfen wird CALEDO vom Büro Gerber Architekten in Dortmund. Das neue Gebäude wird mit seiner Ausstattung der international erfolgreichen Forschung an Flüssigphasen im Bereich der Chemie, im Bio- und Chemieingenieurwesen und in der Physik neue Möglichkeiten eröffnen, um in der Grundlagenforschung, Analytik und der Anwendungsentwicklung für Umwelt-, Klima- und Gesundheitsthematiken neue Standards zu entwickeln.

Die Ausstellung auf dem Campus Stadt der TU Dortmund zeigt als Kooperation zwischen an CALEDO beteiligten Wissenschaftler:innen, namentlich Professorin Gabriele Sadowski und ihr Team, sowie Gerber Architekten sowohl die architektonische Aufgabe des Entwerfens eines Gebäudes, das der Forschung bestmögliche Rahmenbedingungen setzt, als auch die dort später bearbeiteten Forschungsaufgaben, Prozesse und Anwendungsgebiete aus den Natur- und Ingenieurwissenschaften beim wissensbasierten Design von Flüssigphasen. Auf dem Campus Stadt werden so der neue Ort wie auch die dort stattfindende Forschung sichtbar.

Dortmunder U  
Zentrum für Kunst und Kreativität  
Leonie-Reygers-Terrasse  
44137 Dortmund

Di, Mi 11-18 Uhr | Do, Fr 11-20 Uhr | Sa, So 11-18 Uhr

Aktuelle Informationen zu geltenden Hygienevorschriften finden Sie unter [www.dortmunder-u.de](http://www.dortmunder-u.de)